



UNSERE GRUNDSTÜCKE

Nonweiler – Wohnen in schöner Höhenlage

Landschaftlich reizvoll und mit günstiger Verkehrsanbindung nach Trier, Saarbrücken und Kaiserslautern bieten wir zwei voll erschlossene Baugrundstücke im Heilklimatischen Kurort Nonweiler an. Das Wohngebiet wurde in den 80er Jahren erschlossen und eignet sich zur Bebauung mit Ein- und Zweifamilienhäusern. Die Flächen sind 715 m² und 832 m² groß und werden zu einem attraktiven Preis angeboten.



Püttlingen – Individuell bebaubar

Zentral gelegen und mit attraktiver Aussicht ins Grüne sind die vier voll erschlossenen Baugrundstücke im Neubaugebiet „Hengswaldstraße“. Von hier aus sind Kindergarten, Schule, Versorgungseinrichtungen, Kirche und Freizeitmöglichkeiten fußläufig erreichbar. Die Sackgassen-Situation garantiert ruhiges Wohnen und die Lage mit Nord-Süd-Ausrichtung ist bestens geeignet, um alternative Energiekonzepte zu realisieren. Die Grundstücke sind zwischen 470 m² und 670 m² groß.



Überherrn – Wohnen in direkter Nachbarschaft zu Frankreich

Auf einer Fläche von rund 25.000 m² realisiert die LEG Saar in Kürze 27 Baugrundstücke im Wohn-Neubaugebiet „Kollwitzwiese“ als Erweiterung der Wohnstadt Süd in Überherrn. Die Grundstücke haben eine ideale Größe von 500 m² - 700 m². Zurzeit wird an der Erschließung gearbeitet, daher stehen die Grundstückspreise noch nicht fest. Unverbindliche Reservierungen sind dennoch möglich.

